

## 令和6年度 玉垣小学校 第2回学校運営協議会 実施報告

1 日 時 令和6年6月27日(木) 16:00~

2 場 所 玉垣小学校 図書室

3 委員長より

- ・ 梅雨の時期、子どもたちが傘をさして登校するのは車との接触の可能性も高く、いつも以上に危ない。この後の協議事項に「通学路の安全について」があるが、この他にも危ない箇所があれば検討したい。
- ・ 中学生が自転車で地下道を通るのは、朝夕ともスピードも出ていてとても危険。みまもり隊の見守りやカーブミラーもあるが、スピードを緩めない。
- ・ いじめについてもこの後の協議事項にあるのでお願いしたい。

4 学校長より

- ・ 通学路、事故は命にかかわること。
- ・ 警察他を招き、交通安全教室の取り組みを1、6年で行った。他の学年はDVD等で学習する。
- ・ いじめについては放っておけないこととして、学校でも対応しているところ。

5 協議事項 (○：委員の発言 ●：説明、回答等)

(1) 通学路の安全について

- 危険箇所については各地区PTAの協力のもと情報を寄せていただき、教育支援課にも報告している。資料の他に、各地域で知っている情報があれば教えていただきたい。
- 国道23号線、地下道は冠水しやすい。(冠水したかどうかは)学校にいるとわかりにくい。地域からも教えてくれると良い。消防団が見に行くこともある。学校からも先生が見に来てくれるが、これは学校の仕事ではないと思う。
- 冠水するのは降水の他、草を刈ったままにして水路がつまってしまうことも原因。自治会からは市に、草刈と併せてお願いしていきたい。
- 水路は降水時に流れも速く、容量を超えているように思う。柵をしてもらった箇所もある。明確な指示をしてもらえると良いが、冠水については町内でも注意していく。
- 下校中のトラブルが多い、危ない。歩きながら壁や塀を蹴っていく子もいる。コンビニの駐車場を保護者が待ち合わせ場所に使っていることもあり、また、駐車場の出入り口と隣の道路と区別がつきにくく危険。
- 国道西はバイパスのランプもでき、新しい住宅がとても増えた分小さい子も多い。グリーンベルトについても要望している。  
住宅街にも入ってくる車はスピードも落とさず、危険。
- 大人の問題ですが、朝については地区市民センター、公民館の駐車場を使っていた方がよいが、路上で子どもを降ろす車もあり危険。

## (2) いじめ防止対策について

- アンケート結果は、子どもが訴えてきたら積極的に認知をしていることの現れ。「子どものケンカ」で終わらせず、校内でも情報共有し、会議で検討している。いじめとはいえないのでは？と思うことでも複数で対応し、必要によっては保護者に伝えている。事後も丁寧に対応。調査（結果の数字）が全てではないと思っている。高学年になるとネットトラブルも起きている。
- アンケートは子どもからの情報、保護者からの情報もあるのか。
- ある。  
多くの目で子どもたちを見守り、今後も些細な変化に気づけるようにしていきたい。

## 6 意見交換

- 朝夕のご飯は食べているか、いわゆるヤングケアラーはいないか。
- アンケートを行ったわけではないが、担任との話しの中などで出てくると、市へ相談している。
- 熱中症対策はどうか。
- 先日、メール配信でスポーツドリンクも可であることを伝えた。他にも登下校時では首を冷やす冷感グッズの使用ができる。一方でマスクをつけている子もいる。学校では、暑さ指数を計測している。教室、体育館にはエアコンが入っており、体調が悪い時は早目に申し出るように声掛けをしている。
- 水筒のお茶を、朝の段階で飲んでしまう子がいるが、お茶の供給、冷水器はあるか。
- お茶の供給まではしていない、冷水器もない。
- 運動会は。
- 10月26日（土）、予備日は27日。

## 7 教育委員会より

- 登下校については、地域からの情報を学校に寄せて欲しい。本日の資料を保護者にも提供することで、意識づけや啓発につながるのではないかと。地下道について、近年は線状降水帯で一気到大雨が降るケースもあり、危険箇所については、地域発信の重要性が増している。学校から確認に向かうだけでは難しい場面もあり、自治会にも「子どもたちのために協力」をお願いしたい。
- 玉垣小だよりで「学校運営協議会ってご存知ですか」では保護者にも知ってもらう機会としてとても良い。

## 8 その他

- ・ 次回の開催について

第3回      9月 未定      16:00～ 千代崎中学校区として実施予定  
千代崎中学校、愛宕小学校、玉垣小学校からそれぞれ委員長、副委員長、  
学校長が出席する。よって、第3回は他の委員は休みとなる。